





## El primer semestre de 2013 concluye con un incremento de viajeros

## El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra en junio más de 1,3 millones de pasajeros, un 2,6% más que el pasado año

• Crece un 7,4% el número de personas en vuelos internacionales

## 10 de julio de 2013

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha registrado en junio 1.366.078 pasajeros, un 2,6% más que en el mismo mes del año anterior. Los resultados positivos que arroja junio también se reproducen en el acumulado del año. El primer semestre de 2013 cierra con un crecimiento de un 0,5% más de viajeros, en comparación al mismo periodo de 2012. Así, entre enero y junio de 2013, más de cinco millones y medio de pasajeros (5.715.622, concretamente) transitaron por el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.

Respecto a las operaciones, la infraestructura malagueña registró en junio 10.387 aterrizajes y despegues, un 0,4% menos, lo que confirma que los aviones van más llenos, una tendencia sostenida en los últimos tiempos y que se repite en lo que va de año, con 46.122 movimientos, un 4,5% menos.

La mayoría del total de viajeros que transitaron por la infraestructura malagueña en junio (1.362.269) viajó en vuelos comerciales (9.936): 172.482, en nacionales y 1.189.787, en internacionales, lo que supone un incremento del 7,4%. De éstos, la mayor parte (501.773) viajó en vuelos con origen o destino a Reino Unido, seguidos de los pasajeros que

'volaron' entre ciudades españolas y en vuelos procedentes o con destino a Alemania (124.727).

## Los días y horas de mayor afluencia

El último día de junio, el domingo 30, concentró la mayor actividad en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, salvo la hora punta de vuelos, que se registró el primer sábado del mes, el día 1, con 42 aterrizajes y despegues entre las 9 y las 10 de la mañana. La hora punta de pasajeros, sin embargo, se experimentó el último domingo, con 6.122 viajeros entre las 9 y las 10 de la mañana. También la jornada de mayor intensidad de tráfico y de afluencia de viajeros se vivió el 30 de junio, cuando la infraestructura malagueña gestionó 416 aterrizajes y despegues y el trasiego de 56.917 pasajeros.